

海外ボランティアへ支援物資を発送しました

マダガスカル共和国で活動を行っている海外ボランティアから支援物資（柔道着）の要請があり、令和4年4月20日～6月4日まで募集をしたところ、計97点（個人1名、団体2団体）と多くの県民の皆様からのご協力をいただきました。

【支援物資の要請について】

物資要請者	氏名：岩堀 睦宗（いわほり ともかず） JICA 青年海外協力隊 2021年2次隊 （派遣期間：令和3年12月3日～令和5年12月2日） 職種：柔道 配属先：マダガスカル柔道連盟
募集物資	柔道着
物資提供先	マダガスカル柔道連盟
支援物資の要請の動機	<p>東京オリンピックにマダガスカルの柔道選手が出場したことから、柔道が人気のスポーツになってきています。</p> <p>しかし、柔道着はまだ現地では手に入りやすく、とても高価です。ナショナルチームの選手でさえ柔道着がない場合もあるため、柔道を始めたい子供たちには、なかなか手に入りにくい品物です。</p> <p>柔道着を着て柔道をやりたいと思う子供たちが今後さらに増えることで、マダガスカルの将来の柔道競技が発展することと、柔道を通して子供たちの心と体の成長の一助につながるのではないかと思います。</p> <p>皆様のご自宅などに眠っていて、今後使用しない柔道着があれば、大人用でも子供用でも構いませんのでご提供いただけないかと今回要請をしました。</p>

【提供いただいた物資について】

募集物資	提供数
柔道着	大人用上下セット：39点、子供用セット：24点、 大人用上衣：14点、大人用下衣1点、大人用帯：3点 子供用上衣：13点、子供用下衣：3点、

計97点

【発送作業時の様子】



集まった柔道着等は、ご提供いただいた方からのメッセージとともに7月12日にマダガスカル共和国へ向けて発送いたしました。
皆様のご協力ありがとうございました。